

El Ayuntamiento concluirá los trabajos arqueológicos en la plaza Joan Miró mientras la empresa retoma las obras

18/05/2022



Las obras comenzaron en febrero de este año.

La empresa encargada de la reforma [del Jardín de la Música](#) y de la Plaza Joan Miró ha solicitado al Ayuntamiento de Elda una ampliación del plazo de entrega de la obra de esta última hasta resolver su situación operativa, porque habría entrado concurso de acreedores. Desde el Ayuntamiento de Elda están estudiando esta petición y, mientras tanto, aprovecharán este impás para finalizar la excavación arqueológica, puesto que en esta plaza aparecieron [restos óseos de enterramientos moriscos](#), datados **entre finales del siglo XV y el XVII**.

La plaza, situada entre las calles Antonio Maura y

Lamberto Amat, a pocos metros de la Comisaría de la Policía Nacional, contará con una superficie de unos 2.500 metros cuadrados y tendrá una zona verde y una zona más dura, con espacios de encuentro y zonas de juego infantil accesibles a todas las edades y capacidades.

A principios del mes de abril aparecieron tumbas moriscas y ya se han exhumado los restos de unos 20 esqueletos. Desde el Ayuntamiento creen que todavía aparecerán más restos de enterramientos ya que estos formarían parte de un cementerio.

La petición de ampliación del plazo de entrega de obra de esta empresa, que también ha paralizado la reforma que llevaba a cabo en el Jardín de la Música, ha hecho tomar la decisión al Ayuntamiento de aprovechar para concluir dicha excavación. A la vez el Consistorio ya estudia el proceso administrativo a seguir para que finalice la obra.



Imagen de parte de los restos óseos aparecidos en la plaza.